



よちよち通信



令和3年5月発行
豊橋市福祉事業会
豊橋ひかり乳児院

令和3年度が始まりました。新型コロナウイルスはなかなか終息しませんが、そんな中でも院の子どもたちは院庭を走り回り、ご飯をいっぱい食べ、たくさん寝て、元気にすくすくと育っています。今年度は、1クラスの人数を少なくして、より家庭に近づけていけるようにしていきます。子どもたちからたくさんパワーをもらい、職員一同力を合わせて頑張っていきたいと思います。今年度もよろしくお願いたします。

院長 寺下 薫



こどもの日



5月5日「こどもの日」の行事を行いました。音楽に合わせてこいのぼりの歌を歌ったり、新聞紙の兜を被り、みんなの手形で作ったこいのぼりの壁面と一緒に写真を撮るお部屋などそれぞれのお部屋で行事を楽しみました。行事食にはこいのぼりのサンドウィッチが出て子どもたちも大喜びです。そして、子どもたちの成長を祈り、しょうぶ湯に入りました。



すくすく便り

ちゃんの最近の様子です。

身長 _____ cm 体重 _____ kg

コメント

(保護者様へのコメントが入ります)

子どもの写真が入ります

最新情報は URL : <http://www.tf-jigyokai.org/hikari/> または「豊橋ひかり乳児院」で検索。その他何かありましたら電話 0532-62-0019、または e-mail : hikari@tf-jigyokai.org までご連絡を。